



Unidad Educativa Particular **TEJAR**

UN ENTORNO PARA APRENDER Y CRECER
SERVICIO MEDICO ESCOLAR

Guayaquil, 29 de Noviembre del 2016.

Estimados Padres de familia y/o Representante Legal.

Frente a la proximidad de la etapa invernal, resulta primordial la prevención de enfermedades infecto contagiosas a los miembros del hogar y en particular de los más pequeños. Dentro de la preparación para cuidarse de estas enfermedades se recomienda:

- La inmunización por medio de vacunas (consultar con su Pediatra o Médico General).
- Apropriadas medidas de higiene de los integrantes de la familia y de los alimentos que se consumen.

Las infecciones más frecuentes en los infantes son las que afectan las vías respiratorias, como el catarro y la bronquitis, la gastroenteritis, las enfermedades eruptivas, la conjuntivitis (bacteriana y viral), la pediculosis, y las parasitosis intestinales.

Entre los pequeños, los virus y bacterias se propagan con suma facilidad, debido a que a esta edad los niños se llevan todo a la boca y no hay un correcto lavado de manos, por lo que es fácil que se introduzcan al organismo los gérmenes. Para evitar propagar la cadena de transmisión del germen, es adecuado no enviar a clases al niño enfermo; un solo niño enfermo puede contagiar a varios compañeritos de clases.

Por su ayuda y colaboración en el control y prevención de enfermedades infecto contagiosas quedo de ustedes muy agradecida.

Atte.
Lic. María Fernanda Morán
Enfermera

visítanos en: www.tejar.com.ec

Dirección: Km. 7 1/2 vía a Salitre
PBX: 3713530



Unidad Educativa Particular **TEJAR**

UN ENTORNO PARA APRENDER Y CRECER

SERVICIO MEDICO ESCOLAR

Guayaquil, 29 de Noviembre del 2016.

Estimados Padres de familia y/o Representante Legal.

Frente a la proximidad de la etapa invernal, resulta primordial la prevención de enfermedades infecto contagiosas a los miembros del hogar y en particular de los más pequeños. Dentro de la preparación para cuidarse de estas enfermedades se recomienda:

- La inmunización por medio de vacunas (consultar con su Pediatra o Médico General).
- Apropriadas medidas de higiene de los integrantes de la familia y de los alimentos que se consumen.

Las infecciones más frecuentes en los infantes son las que afectan las vías respiratorias, como el catarro y la bronquitis, la gastroenteritis, las enfermedades eruptivas, la conjuntivitis (bacteriana y viral), la pediculosis, y las parasitosis intestinales.

Entre los pequeños, los virus y bacterias se propagan con suma facilidad, debido a que a esta edad los niños se llevan todo a la boca y no hay un correcto lavado de manos, por lo que es fácil que se introduzcan al organismo los gérmenes. Para evitar propagar la cadena de transmisión del germen, es adecuado no enviar a clases al niño enfermo; un solo niño enfermo puede contagiar a varios compañeritos de clases.

Por su ayuda y colaboración en el control y prevención de enfermedades infecto contagiosas quedo de ustedes muy agradecida.

Atte.
Lic. María Fernanda Morán
Enfermera

visítanos en: www.tejar.com.ec

Dirección: Km. 7 1/2 vía a Salitre
PBX: 3713530